



Cross 2014 : photos et résultats

publié le 02/11/2014

Le cross du collège a eu lieu juste avant les vacances.

Comme les années précédentes, tous les élèves se sont rassemblés au stade pour courir selon la formule "course solidaire". Il s'agissait d'une course collective dans laquelle chaque élève permettait de faire gagner des points à sa classe.

Nouveauté 2014, le label « Eco Cross » a fait son apparition. Cette manifestation a permis de sensibiliser les élèves aux thèmes abordés dans le projet EEDD, notamment celui du tri des déchets. Les principales actions cette année pour ce cross ont été :

- préparation d'un goûter en évitant au maximum les produits industriels et en réduisant les déchets
- installation de banderoles de sensibilisation au respect de l'environnement
- mise en place d'une « brigade verte » qui a veillé, durant la manifestation, au ramassage et au tri des déchets
- réalisation de trophées en matériaux recyclés en Arts Plastiques

Vous trouverez en document joint quelques images de la manifestation et les résultats.

 [resultats_cross_2014-2015](#) (PDF de 45.9 ko)

Portfolio

